

Vorlesen im Altersheim «Schlossgarten»

Lesen ist ein grosser Bestandteil des Deutschunterrichts und begleitet uns täglich in der Schule. Um Abwechslung einbauen zu können, wurde eine Möglichkeit für einen ausserschulischen Leseanlass gesucht. Ziel war es, nicht nur das Lesen der Kinder zu stärken, sondern dabei Jemandem eine Freude zu bereiten. Das Altersheim schien uns dafür ein willkommener Ort.

So wurden zwei Vorlesenachmittage im Altersheim geplant. Es wurden zwei Geschichten ausgewählt und die Textabschnitte aufgeteilt. Die Kinder übten zuhause und in der Schule ihre Textpassagen.

Die erste Gruppe las die Geschichte «der Sternenbaum» vor und die zweite Gruppe präsentierte «das rote Paket». Voller Vorfreude fanden sich Bewohnerinnen, Bewohner und Pflegepersonal im Aufenthaltsraum ein. Mit grosser Freude und Aufregung brachten die Kinder mit ihren Geschichten die Augen des Publikums zum Leuchten. Neben den Geschichten wurden verschiedene Weihnachtslieder eingebaut, welche das Publikum auf das Weihnachtsfest einstimmte.



Die Rückmeldungen aus dem Altersheim und der Kinder war durchaus positiv und motiviert, um in Zukunft weitere Begegnungen zwischen Alt und Jung einzuplanen.

Laura Nyfeler / Lehrperson Primar 2. Klasse

